富士河口湖町

電影にようつくいからの 富士山と湖と高原のまちー日本の湖水地方一

富士河口湖町の観光に関する興味深い情報やまちづくり情報などを紹介するかわら版です。

高速バス町田・橋本~河口湖線/藤沢・辻堂・本厚木~河口湖線運行開始!



河口湖駅を起点とした交通網は年々充実してきており、特に高速バス網の発展は顕著です。新宿、東京だけでなく渋谷、大阪・京都、名古屋、横浜、羽田空港、埼玉、高崎、松本、たまプラーザ、金沢、九州等と河口湖駅を結ぶ便が現在運行しています(一部、期間を限定して運行する便もあります)。

そして平成27年8月10日より、新たに町田・橋本〜河口湖線/藤沢・辻堂・本厚木〜河口湖線の2路線が運行が開始されました。

神奈川西部・湘南エリアと河口湖を結ぶ新たな路

線の誕生により、全国各地の観光客の方が富士河口湖町に訪れやすくなったことはもちろん、町民の皆様の旅行やビジネスにも便利になります。詳しい情報は富士急行バスホームページもしくは富士急山梨バス㈱(0555-72-6877)、富士急コールセンター(0555-73-8181)まで、直接お問合せください。

観光まちづくり企画提案事業をご紹介します

4月の広報で募集した、住民の皆様の手による観光まちづくり活動を支援するための「観光まちづくり企画提案事業」では、今年度は5件の団体に補助金を交付し、現在様々なプロジェクトが進行中です。その中で、今回は 6 月 27日に行われた、甲州アカペラサミットによる「甲州アカペラサミット2015」をご紹介します。

甲州アカペラサミットが実施した「甲州アカペラサミット2015」は、アカペラのコンサート及びコンテストを、日中にハーブフェスティバル八木崎会場、夜に河口湖ステラシアター小ホールで開催するというイベントです。コンテストで最優秀の成績を収めたグループは上海で開催される国際的なアカペラフェスティバルへの出場権を獲得できます。

当日は快晴にも恵まれ、ハーブフェスティバル来場者も足をとめて歌声に耳を傾けていました。

また今年は告知イベントとして、富士急行線内で歌声を披露するアカペラ列車や、ショッピングセンターBELLで総勢 100 名によるパフォーマンスを行うなど、事前告知にも力を入れました。甲州アカペラサミ



ットでは、今後もイベントの発展に加え、さらに地域とのつながりをもったイベントに成長させるため、活動していくそうです。

お問合せ : 観光課 観光振興係 Tel 72-3168 / 電子メール kanshin@town.fujikawaguchiko.lg.jp